

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Kesimpulan merupakan jawaban rumusan masalah dan tujuan penelitian. Kesimpulan yang diperoleh setelah melakukan penelitian dan menganalisis data dari hasil penelitian adalah sebagai berikut :

1. Dari aspek dan sub aspek yang diungkap di SMKN 2 Garut, semuanya memberi pengaruh bagi siswa dalam memilih sekolah lanjutannya. Dengan pengaruh yang bervariasi dari cukup tinggi, agak rendah dan rendah. Adapun faktor-faktor yang termasuk dalam kategori cukup tinggi yaitu, faktor motivasi siswa, faktor minat siswa, faktor keluarga dan faktor Informasi SMK . Sedangkan yang tergolong dalam kategori agak rendah yaitu faktor bakat yang dimiliki siswa, faktor guru SMP dan faktor alumni. Selanjutnya yang tergolong dalam kategori rendah adalah faktor teman. Dan faktor yang paling besar pengaruhnya dalam pemilihan sekolah lanjutan adalah faktor masyarakat.
2. Dari aspek dan sub aspek yang diungkap di SMKN 7 Garut, semuanya memberi pengaruh bagi siswa dalam memilih sekolah lanjutannya. Dengan pengaruh yang bervariasi mulai dari kategori tinggi, cukup tinggi, agak rendah dan rendah. Adapun yang masuk dalam kategori tinggi adalah faktor masyarakat, sedangkan yang termasuk dalam kategori cukup tinggi adalah faktor prospek lulusan SMK, faktor minat, faktor motivasi dan faktor bakat

yang dimiliki siswa. Selanjutnya yang termasuk dalam kategori agak rendah adalah faktor guru SMP, faktor Informasi SMK, faktor keluarga dan faktor alumni. selanjutnya faktor yang termasuk dalam kategori rendah adalah faktor teman. Dan faktor yang paling besar pengaruhnya dalam pemilihan sekolah lanjutan adalah faktor masyarakat.

3. Dari aspek dan sub aspek yang diungkap di SMKN 9 Garut, semuanya memberi pengaruh bagi siswa dalam memilih sekolah lanjutannya. Dengan pengaruh yang bervariasi mulai dari kategori cukup tinggi, agak rendah dan rendah. Adapun yang masuk dalam kategori kategori cukup tinggi adalah faktor prospek lulusan SMK, faktor minat, faktor masyarakat, faktor motivasi, faktor Informasi SMK, faktor guru SMP, faktor bakat yang dimiliki siswa dan faktor keluarga. sedangkan yang termasuk dalam kategori agak rendah adalah faktor alumni. selanjutnya faktor yang termasuk dalam kategori rendah adalah faktor teman. Dan yang paling besar pengaruhnya dalam pemilihan sekolah lanjutan adalah faktor prospek lulusan SMK bidang keahlian teknik bangunan.
4. Dari aspek dan sub aspek yang diungkap di seluruh SMK di Kabupaten Garut, semuanya memberi pengaruh bagi siswa dalam memilih sekolah lanjutannya. Dengan pengaruh yang bervariasi mulai dari kategori cukup tinggi, agak rendah dan rendah. Adapun yang masuk dalam kategori kategori cukup tinggi adalah faktor prospek lulusan SMK bidang keahlian teknik bangunan, faktor masyarakat, faktor minat, faktor motivasi, faktor informasi SMK , faktor

keluarga, dan faktor bakat yang dimiliki siswa. Sedangkan yang termasuk dalam kategori agak rendah adalah faktor guru SMP dan alumni SMP. selanjutnya faktor yang termasuk dalam kategori rendah adalah faktor teman. Dan yang paling besar pengaruhnya dalam pemilihan sekolah lanjutan adalah faktor prospek lulusan SMK bidang keahlian teknik bangunan.

5.2 Saran

Setelah menarik kesimpulan, peneliti memiliki beberapa saran yang diharapkan bisa menjadi masukan yang bermanfaat bagi semua pihak. Adapun saran yang ingin disampaikan adalah sebagai berikut :

1. Bagi pihak SMK

- Mengingat besarnya pengaruh dari faktor prospek kerja lulusan SMK, hendaknya meningkatkan upaya sosialisasi tentang prospek lulusannya, baik kepada masyarakat maupun siswa SMP sekaligus menghadirkan alumni SMK bidang keahlian teknik bangunan untuk mengubah persepsi lulusan SMK bidang keahlian teknik bangunan bukan untuk menjadi kuli bangunan.
- Hendaknya bekerjasama dengan guru BK dan wali kelas SMP agar guru bisa memberikan informasi dan menjadikan SMK bidang keahlian teknik bangunan sebagai salah satu pilihan untuk melanjutkan sekolah

2. Bagi siswa SMK, tak perlu merasa rendah diri ataupun menyesal masuk SMK bidang keahlian teknik bangunan sehingga sekolah menjadi asal hadir dan asal mengumpulkan tugas, justru harus bangga karena jika ingin bekerja, industri jasa konstruksi membangun tanpa henti dan tentu membutuhkan tenaga kerja tingkat menengah yaitu lulusan SMK. Selanjutnya jika ingin melanjutkan ke perguruan tinggi, lulusan SMK mempunyai peluang yang sama dengan lulusan SMA. Begitupun bila ingin berwirausaha peluang untuk membuka usaha jasa perancangan gambar rumah sederhana masih terbuka.
3. Bagi peneliti yang berminat untuk mengkaji lebih luas atau lebih dalam mengenai masalah yang ada hubungannya dengan penelitian ini sebaiknya mengungkap aspek dari sisi yang berbeda dan sumber yang lebih banyak sehingga bisa diperoleh hasil yang saling melengkapi.